

旭川高専 箕副校長が道民向けセミナー

「次世代半導体とほっかいどうの未来」で講話

8月6日（木）に稚内、8月7日（金）に留萌にて、北海道が主催した道民向けセミナー「次世代半導体とほっかいどうの未来」に本校副校長 箕耕司教授が講師として登壇した。

ラピダス（株）が千歳市に最先端半導体製造拠点の立地を決定し、次世代半導体の開発・製造を目指すプロジェクトを進めている。本セミナーでは、ラピダス（株）による次世代半導体のプロジェクトをはじめ、半導体が私たちの未来をどのように変えていくのかについて、道民にわかりやすく紹介し、理解を深めてもらうために実施しているもので、ラピダス（株）専務執行役 清水 敦男氏と共に登壇した箕教授は、「半導体と私たちの暮らし」と題し、参加した市民へ向けて講演を行った。

【講話の様子】



● 本件に関する関連記事

[ラピダスへの期待 北海道次世代半導体の未来 | 稚内プレス社 \(wakkanaipress.com\)](http://wakkanaipress.com)

[時の話題 「ラピダスの恩恵は」 | 稚内プレス社 \(wakkanaipress.com\)](http://wakkanaipress.com)